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Aos vinte e sete dias do mês de juúo de dois mil e dezenove, ás oito horas no Auditório da
Secretaria Municipal de Educação, reuniram os conselheiros do COMAE - Conselho Municipal de
Alimentação Escolar, Michael Dias Ferreira, Suely Aparecida Turra Molero, Knychala Lazaraline
Costa Montalvão, Denise Scalia de Souza" Ana Lucia de Lima, Frankrauchia Borges de Almeida
Evando Correia Peres e Marcia Souza de Abreu. O presidente do COMAE Michaet Dias Ferreira,
deu boas vindas a todos os presentes, iniciou informando que conforme acordado alguns
conselheiros estiveram de forma aleatória na Secretaria Municipal de Educação analisando às
prestações de conta, e que agora seria realizado o envio do Parecer Conclusivo referente ao
exercício de 2018, foi abeÍo o sistema e respondido todas os questionamentos de forma coletiva,
chegando a um senso comum para todas as respostas, após o termino do envio, não havendo mais
nada a declarar foi encerrada as reunião às nove horas e trinta minutos, na qual,
Eu rina lavrei es ata lida assinada pore

s.


